

Jesus ruft seine Jünger

Jesus ging am Ufer eines Sees entlang. Es war der See Genezareth. Viele Fischer arbeiteten hier. Sie warfen vom Ufer aus ihre Netze in den See wie Simon Petrus und Andreas. Andere fuhren mit ihren Booten hinaus wie Johannes und Jakobus. Jesus rief: „Kommt! Kommt mit mir. Ich brauche euch!“ Simon Petrus, Andreas, Johannes und Jakobus brauchten nicht lange zu überlegen. Sie sahen Jesus, ließen ihre Netze liegen und folgten ihm.

Simon Petrus, Andreas, Johannes und Jakobus haben als Fischer immer volle Netze gehabt. Doch ganz kleine Fische haben sie immer in den See zurückgeworfen, damit sie noch wachsen können.



Finde unter den zehn Fischen die drei kleinsten!
Male die drei kleinen Fische bunt an, die die
Jünger in den See zurückgeworfen.

